



田原中学校だより

【生徒指標】よく学び よく鍛えよ

第11号 令和8年2月13日

発行責任者 峰村 美智子



QRコードより、「田原中学校」ホームページもご覧ください。

1月16日（金）第4回地域協議会

1月16日（金）に第4回地域協議会を行いました。今年度の事業及び決算報告、次年度の事業についての提案があり、その後、学校マネジメント評価の結果を教職員が分析し次年度の方針をまとめた「学校評価書」を見ながら、ご意見をいただきました。「子どもたちは力を持っている。地域も協力していきたい。」とのお声もあり、地域と学校が連携・協力しながら、子どもたちを育成するために活動していくことを確認しました。これまでを振り返りますと、地域協議会委員の皆様とともに行った活動や地域行事、小学校へのボランティア活動に積極的に取り組む生徒が増え、社会貢献や自分で考え行動する実践力が身に付いてきたと感じています。これも地域協議会の皆様をはじめ、保護者・地域の皆様の温かいご支援・ご協力の賜と感謝いたします。ありがとうございました。次年度も引き続き、お力添えくださいますようお願いいたします。



1月23日（金）立志記念スキー教室

1月23日（金）に2年生が立志記念スキー教室を行いました。天候にも恵まれ、絶好のスキー日和となりました。スキー教室の目的はもちろん、ウインタースポーツであるスキーの技術習得もありますが、ご指導いただくインストラクターの方々の指示を理解したり、周囲に目を配りその場にふさわしい行動ができたりするなど、これまで学校生活の中で培ってきた力を発揮する場でもあります。ほとんどの生徒が初心者で、最初は恐る恐る滑っていましたが、インストラクターの方々の熱心な指導もあり、ゲレンデを上手に滑り降りることができるようになりました。



1月25日（日）東関東アンサンブルコンテスト

1月25日（日）に千葉県文化会館で行われた東関東アンサンブルコンテストに、吹奏楽部のサクソフォン三重奏が出場しました。県央地区アンサンブルコンテストは188グループが出場し、金賞を受賞した中から40グループが県アンサンブルコンテストに出場、その中から選ばれた7グループが東関東アンサンブルコンテストへ出場することができ、本校吹奏楽部のサクソフォン三重奏はそのグループの1つです。出演順が1番ということで緊張した面持ちでしたが、これまで練習を積み重ねてきた曲「エンパシー」を堂々と演奏しました。結果は「銅賞」でした。応援にかけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

吹奏楽部は2月22日（日）に行われるスプリングフェスティバルに晃陽中学校と合同で出演しますので、引き続き応援よろしくお願ひいたします。



1月30日（金）天体観測会

1月30日（金）に、かわち星の子会の協力のもと、「天体観測会」を実施しました。昼休みに天文台で「太陽についての講話」をいただき、夕方は校庭で天体望遠鏡を使い、木星を観察しました。

日頃は南館4階にある天文台に行くことも天体望遠鏡で星を見る機会も少ないので、貴重な体験



になりました。参加した生徒たちは、「天体望遠鏡で木星を見て感動した。」と話しており、宇宙の神秘的な世界を体感する時間になりました。



の主な予定

5日（木）	1・2年実力テスト	17日（火）	A日課5時間
6日（金）	卒業式準備	19日（木）	A日課5時間
9日（月）	卒業式予行・表彰式 3年生同窓会入会式	23日（月）	A日課5時間
10日（火）	卒業式	24日（火）	修了式・部活動休止
12日（木）	A日課5時間	25日（水）	学年末休業日開始（～31日）
13日（金）	B日課6時間	27日（金）	さくらの杜交流
	授業参観・保護者会	31日（火）	離任式